COMITÉ DE CRISIS CONTRA EL CORONAVIRUS DE JAÉN ARTICULA ACCIONES PARA TRASLADO DE CAMINANTES QUE INGRESAN A NUESTRA CIUDAD.

Jaén, 30 de abril del 2020.

El Comité de Crisis Provincial contra el COVID-19, viene trabajando articuladamente en acciones de prevención y de traslado de personas que desde hace una semana viene ingresando a nuestra ciudad, en el marco del Decreto que autoriza el retorno de ciudadanos a sus lugares de origen, informó la Dr. Kelly Villalobos Santacruz, Directora General de la DISA Jaén. Sostuvo que con el apoyo de la MPJ., Policía Nacional, Ejército Peruano, Beneficencia Pública y tras instituciones se viene realizando los trabajos de traslado de cientos de personas que ingresan a Jaén por el control de Cruce Chamaya, que previamente han sido tamizadas por el personal de Salud acantonado en este punto de control policial.

"Lo que estamos haciendo con nuestros recursos y el apoyo de las autoridades locales es que las personas que deseen ingresar deben pasar por el triaje obligatorio, más aun si vienen de lugares de alta presencia del COVID-19 como son los de la costa peruana y del oriente. Allí se clasifican quienes deberán guardar cuarentena y/o aislamiento obligatorio en la Zona de Atención Diferenciada del sector El Huito, o quienes también previamente firmado un compromiso, de guardar cuarentena domiciliaria y quienes van a hacerse cargo de su alimentación y cuidado, respectivo", enfatizó la Dra Villalobos Santacruz.







